
ОРГАН НЯГАНЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС, ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВ НАРОДНЫХ Д Е П У ТА ТЕ
т ю м е н с к о й  о б л а с т и

С ессия
городского
Совета

24 сентября состоялась очередная VII сессия 
городского Совета народных депутатов.

Пометка дня сессии:
О ’Выполнения решения II сессии Совета на

родных депутатов Ханты-Мансийского авто
номного округа «О мерах по устранению еерь- 
еакых недостатков в торговом обслуживании 
населения округа*.

Отчеты депутатов Ю. А. Кругова и  Г. С. 
Москалевой по выполнению Закона СССР *0 
статусе народных депутатов в СССР*.

Об утверждении решения горисполкома *0  
порядке предоставления жилья при сносе бал
кон, вагончиков н другого временного мало- 
пригодного Ж И Л ЬЯ ».

. Информация о ходе выполнения критиче
ских замечаний н предложений, высказанных 
на сессиях городского Совета.

Оргакюацноиные вопросы.
Депутатский запрос.
По докладу председателя мандатной комис

сии В. Н. Янншевского сессия призвала полно- 
мочия депутатов Ф. М. Тимирьянова, Ю. А. 
Чомаева, Ю, П. Симонова, избранных вместо 
выбывших депутатов по избирательным окру
гам М М  47,56,65.

С докладом «0 выполнении решений второй 
сессии Совета народных депутатов Ханты-Ман
сийского автономного округа «О мерах по уст
ранению серьезных недостатков в торговом 
обслуживания населения округа* выступил
В. Н. Табаков заместитель председателя ис
полкома1 горсовета.

Содоклад сделала председатель постоянной 
комиссии горсовета по торговле и обществен
ному питанию В. Ф. Закгралина.

На еесени выступили депутаты: С. Ф. Ста- 
метов — токарь треста «Красноленинсктрубо
проводстрой*, Т. А. Борисевич — продавец 
ОРСа геологов, С. А. Белоусов — водитель тре
ста «Красноленинскнефтестрой*, Ф. В. Вальтер
— учитель школы № 3, О. И. Демченко — 
продавец ОРСа М 11, А. Ю. Сергеев — маши
нист УТТ-4, В. Н. Ягодкнн — электромонтер 
вышкомонтажного управления ПО «Красноле
нинскнефтегаз*, А. И. Торохов — машинист 
тампонажного управления, А. Д. Паршуков — 
бригадир СМП «Узбектюменьжилстрой*, В. М. 
Погольский — председатель райкома профсою
за работников нефтегазпрома, А. П. Гринчук 
рабочий Няганьского леспромхоаа, а такж е при
глашенные: Л. Г. Фролова — заместитель 
начальника ОРСа ПO «Красноленинскнефте
газ*, Ж л. Шяхов — председатель Октябрь
ского райрыбпо.

С отчетами о выполнении Закона СССР «О 
статуе» народных депутатов в СССР* выступи
ли депутаты КХ А. Кругов н Г. С. Москалева.

С сообщением «Об утверждении решения ис
полкома «О порядке предоставления жилья 
при сносе балков, вагончиков и другого мало
пригодного и временного жилья* выступила 
3. С. Гуреева — и. о. зав. отделом по учету и 
распределению жилья. Выступила Н. В. Дру
гое* — начальник жилищно-бытового отдела 
ПО «Красноленинскнефтегаз*.

Информацию «О ходе выполнения критичес
ких замечаний к предложении, высказанных 
на ееевнях юродского Совета* сделала стар
ший оргинструктор горисполкома Т. А. Ельня
кова.

По предложению секретаря исполкома горсо
вета. И. И. Ребро внесены изменения в составы 
постоянных комиссий и территориальных де
путатских групп.

На депутатский запрос о выполнении реше-

ИЗ 1 ПОЧТЫ НЕДЕЛИ

Р е з е р в  
сферы "  
о б с л уж и в а н и я

В печати, по телевиде
нию и радио много гово
рится о переходе на но
вую систему хозяйствова
ния. Проходит эта боль
шая кампания и в нашем 
родном городе.

На многих предприяти-

ях и организациях идет 
сокращение управленчес
кого персонала и рабочих. 
Уволенные но сокращению 
штатов не всегда трудо
устраиваются, иные меся
цами не могут найти ра
боту по душе и уменью. Я 
думаю, что руководите
лям  нашего города надо 
видеть в этом трудовой 
резерв развития сферы
о бел ужива ни я ,

Высвободившихся из 
производственной сферы 
людей надо направить, в

сферу обслуживания. Она 
в нашем городе развита 
слабо: чтобы сделать при
ческу, надо просидеть в 
очереди чуть не два часа, 
отремонтировать дома те
левизор — проблема, нет 
химчистки, прачечной, 
только один косметиче
ский кабинет. Где, напри
мер, отремонтировать су
мочку или зонт, где полу
чить квалифицированную 
информацию модельера, 
дизайнера и другие раз
ные добрые услуги?

I' Надо дать возможность 
всем желающим в неболь
шой срок получить вто
рую специальность. От
крыть доступные курсы 
работников сферы услуг 
по разным направлениям. 
Я думаю, что такие люди 
найдутся, а в городе бы
стрее решится проблема 
трудоустройства и разви
тия службы быта.

Т. КАЛМЫКОВА. ”
Ст. и н ж енер  отдела 

экономического 
анализа ЦНИЛ.

Д а в а й т е  
с о вето ваться

Заведующая хлебопекар
ней ОРСа объединения 
М. П. Пирогова и  ее кол
лектив считают, - что нет 
необходимости в связи с 
пуском хлебозавода за
крывать ныне действую
щую • хле б о п е к а р н ю .  
Мощность хлебозавода — 
12 тонн хлебобулочных 
изделий. Это значит, хлеб 
плюс булочки на первой

линии, батоны —- на вто
рой. М ария Павловна по
ясняет :

I — Лично я, когда по
купаю хлеб, если име
ется такая  возможность, 
беру и  булочки, но хлеба 
при Этом покупаю не 
меньше обычного. Следо
вательно, одна из линий 
будет выпекать продук
цию как  бы не существу
ющую. А где взять тот 
же хлеб? И  этот вопрос 
станет еще острее уж е че
рез год при существую
щих масштабах строитель

ства города, а  значит, и 
роста населения. На ста
рой пекарне мы в отдель
ные дни недели пекли по 
семь, восемь тонн вкусно
го хлеба.

Предлагаем оставить 
хлебопекарню и  открыть 
рядом фирменный мага
зин, как  во многих дру
гих городах. На хлебоза
воде и в пекарне можно 
оставить по две смены пе
карей вместо четырех и  
этим самым облегчить их 
труд.

В итоге и  рост город

ского населения можно 
ожидать без особых беспо
койств. Мы изначально 
получим хороший резерв 
по увеличению мощностей 
этих действующих хлебо- 
иредириятий в два раза. С 
таким количеством хлеба в 
городе можно будет спо
койно дожидаться пуска 
еще одного нового хлебо
завода мощностью 24 тон
ны. Хранилище для муки 
можно быстро построить и 
сейчас, не уничтожая су
ществующих мощностей.

Э, ПЕТРОВ.

С н о в а  
браконьеры

Пишем, пишем об охра
не окружающей среды, а 
толку никакого. Браконь
ерство как  процветало, 
так  и процветает.

Около двух месяцев по 
тайге на Вандым с к  о й 
стрелке курсируют два

вездехода, думаете, по 
производственной необхо
димости? Нет, с целью 

наживы. Гусеницами ра
нят кедры, сбивают шиш
ки . Тут же установили 
электромашину от дизеля, 

которой молотят добытые 
шитики. Здесь же и  мотор
ная лодка.

~1 Вандымский сор весь 
нарезан вдоль и поперек 
гусеницами вездеходов. 
Сор окружен мелким кед

рачей, сегодня там прак
тически не осталось ни 
одного целого кедра. В 
этом ж е сору за Васюган- 
ской избушкой валяются 
ноги маленьких оленят.

Кого же могут оставить 
равнодушным подобные 
безобразия? Разве можно 
спокойно смотреть на то, 
как на твоих глазах вар
варски уничтожается при
рода. Поэтому мы требу
ем наказать браконьеров,

которым некогда думать
о будущем. Они живут по 
принципу: после нас хоть 
потоп.

И думаете, кому принад
лежат вездеходы, уничто
жающие кедры? Тем, кто 

как никто другой, должен 
защищать природу от гу
бителей — Красноленин
скому леспромхозу, —  

М. НОВЬЮХОВ.

Знакомьтесь, Евге
ний Аркадьевич Улья
нов—машинист ВМ-205 
----------- -----

О нем говорят: рабо 
ту  любит и знает ее 
все, что ему доверят—
вм пппни» a  ftnnK.

верие и авторитет у то 
варищей по работе. Ев
гений Аркадьевич Уль-
«т и п и  TraKrvQU W ПАТТОМ ЛП-

На снимке: маши
нист Евгений Аркадь
евич Ульянов.


